



*Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso
—
Portavoz*

*Rafael Hernando Fraile
Diputado por Almería*

Madrid, 9 de marzo de 2016

Querido Juan Carlos,

Muchas gracias por la carta que, en tu condición de primer firmante, has tenido la amabilidad de hacerme llegar en el día de ayer, en la que me trasladas tu intención de mantener una reunión conmigo, al objeto de negociar y ampliar las premisas del acuerdo que el PSOE y C's presentaron como "*acuerdo de gobierno*" en el debate de investidura de los pasados días 1, 2 y 4 de marzo de 2016.

Este acuerdo al que haces referencia en tu escrito, y que con tanto entusiasmo trasladaste a la sociedad española y a los medios de comunicación en general en compañía del PSOE, fue rechazado rotundamente y de manera democrática en las dos votaciones que celebró el Congreso de los Diputados, con el voto en contra de 219 diputados, con la oposición de casi las 2/3 partes de la Cámara y con el desacuerdo, por distintos motivos, de los representantes directos de más de 15 millones de españoles. Murió el día 2 y asistimos a sus exequias dos días después.

Es incuestionable, por tanto, que no se puede insistir en un documento o "*acuerdo de gobierno*" que ha sido rechazado tajantemente por la Soberanía Nacional, donde está representada la máxima expresión de la voluntad reflejada por los ciudadanos en las urnas el pasado 20-D. Es la primera y única vez, en toda la historia democrática de nuestro país, que se presenta un "*acuerdo de gobierno*" para impulsar una investidura y ésta es rechazada, las dos veces, de manera rotunda por la inmensa mayoría de los españoles.



*Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso
—
Postavox*

*Rafael Hernando Fraile
Diputado por Almería*

Es un acuerdo, que más allá de trasladar a los ciudadanos una declaración de intenciones, supone una verdadera contrarreforma a las medidas que han permitido sacar a este país de la crisis y una derogación a la recuperación en la que estamos inmersos, gracias al esfuerzo de los españoles y a las reformas y medidas que ha venido adoptando el Gobierno del Partido Popular presidido por Mariano Rajoy durante los últimos cuatro años.

En otro orden de cosas, quiero manifestarte mi sorpresa por el radical cambio que vuestra posición actual supone sobre lo manifestado por ti, por tu Presidente y por tu partido, tanto en campaña electoral como posteriormente, de que siempre respetaríais la lista más votada.

Así las cosas, nos encontramos ante una situación provocada por el hecho de que el Secretario General del PSOE, Sr. Sánchez, decidió bloquear la situación política de nuestro país al día siguiente de celebrarse las pasadas elecciones generales del 20-D, negando y rechazando el diálogo con el Partido que ganó las elecciones y a la que, sorprendentemente, se ha sumado el Sr. Rivera.

Teniendo en cuenta estas consideraciones, y como muy bien conoces, la voluntad de mi grupo parlamentario ha sido siempre impulsar el diálogo, siempre que tú lo aceptes, como fuente que nos permita identificar el origen de los problemas que tienen los españoles y buscar sin descanso un acuerdo que sea capaz de solucionarlos, respetando la decisión de los electores y por lo tanto la victoria del Partido Popular en las urnas.

Insistir en un documento ya invalidado por las Cortes no permitirá superar el bloqueo institucional en el que nos encontramos. Por este motivo, me pongo a tu entera disposición para dialogar y negociar un nuevo modelo de gobierno, sobre la base del documento que os trasladó el Presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, que sigue vigente, que contempla cinco grandes acuerdos, y que sin duda servirá de base cierta para concretar el conjunto de medidas que permitan desbloquear la situación política de nuestro país y posibilitar, más pronto que tarde, que exista un Gobierno en España que siga atendiendo a



*Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso*
—
Portavoz

*Rafael Hernando Fraile
Diputado por Almería*

los intereses generales de todos los ciudadanos y que permita a los españoles sentirse orgullosos de sus representantes.

Quiero reiterarte que las puertas de mi despacho, como siempre, están abiertas y a tu disposición, para que tú y los representantes de tu formación que consideres conveniente contactéis conmigo al objeto de acordar una fecha en la que comencemos, sin demora, este diálogo que es esencial para el futuro de nuestro país.

Un abrazo

Rafael Hernando Fraile

Portavoz del Grupo Parlamentario Popular